

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rujukan pada temuan penelitian dan diskusi yang telah diuraikan di atas, peneliti dapat mengambil kesimpulan terkait analisis kemampuan koneksi matematis siswa melalui penerapan model pembelajaran CORE sebagai berikut:

1. Data pemahaman dari subjek ST, SS, dan SR melalui penggunaan tes dan wawancara dalam penelitian tersebut mengindikasikan bahwa ketiga subjek bisa menyelesaikan *problem solving* yang diberikan melalui model pembelajaran CORE dilihat dari kemampuan dalam mengkoneksikan serta memahami pembelajaran yang dilakukan.
2. Analisis kemampuan matematis pada subjek ST, SS, dan SR melalui tes menunjukkan subjek tersebut bisa menyelesaikan beberapa soal yang diberikan melalui TKM dan TPM dengan mengorganisasikan pembelajaran sebelumnya terhadap pembelajaran selanjutnya, sehingga Keterhubungan antara konsep matematika dan konsep matematika lainnya berhasil terbentuk.

Maka dari hasil analisis yang dilakukan dengan pengambilan data kualitatif yaitu wawancara, tes uji soal dan dokumentasi maka hasil dari analisis penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian menunjukkan terbukti signifikan untuk meningkatkan pembelajaran siswa dengan model pembelajaran CORE pada siswa kelas VIII MTs An-Najah Matanair Sumenep.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti ingin memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Guru

Hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan atau referensi serta kajian bagi para guru dalam memberikan arahan kepada siswa untuk mengoptimalkan pengalaman belajar dalam lingkungan sekolah.

2. Bagi Sekolah

Sekolah sebaiknya dapat memberikan fasilitas yang mendukung kegiatan belajar siswa dan menyediakan model pembelajaran yang dapat memperluas kemampuan belajar..

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk mendalami tahap *Extending* dalam model pembelajaran CORE (Connecting, Organizing, Reflecting, Extending) dengan lebih mendalam, dan sebaiknya dilakukan dengan menggunakan model pembelajaran yang telah diadaptasi sesuai kebutuhan.